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Dal  Mims  no  ai  bus  elettrici  a  Savona.  Sindacati
preoccupati: “Progetto su cui si era basato il  futuro di
Tpl”
di Paola Gavarone
01 Aprile 2022 – 11:23

Savona. Sindacati preoccupati dopo la bocciatura da parte del Ministero sui fondi da
destinare al trasporto pubblico elettrico nella provincia di Savona.

Il progetto prevedeva la realizzazione di tre linee di trasporto pubblico nell’asse Vado
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Ligure – Varazze con mezzi ad alimentazione elettrica.

“Ieri è arrivata la notizia che il progetto presentato da TPL Linea e Comune di Savona per
la realizzazione di linee di trasporto pubblico con mezzi ad alimentazione elettrica non è
stato finanziato dal Ministero delle Infrastrutture e della Mobilità Sostenibile – scrivono i
rappresentanti  dei  lavoratori  –  un  progetto  da  quaranta  milioni  di  euro  di  grande
importanza. Un progetto su cui si era basato il futuro dell’azienda savonese”.

C’è  preoccupazione.  “Questa  notizia  genera  incertezze  tra  i  lavoratori.  Sarà
indispensabile ragionare con gli enti savonesi sul futuro di TPL Linea – sottolineano i
sindacati che aggiungono – restano gli oltre quattro milioni dal Pnrr, sempre a fronte
di progetti sulla mobilità pubblica che, speriamo, le amministrazioni e l’azienda si attivino
ad ottenere per portare un po’ di respiro al territorio savonese”.

Nel frattempo sono stati firmati anche dal presidente della Provincia di Savona i patti
parasociali, atto propedeutico all’affidamento in house del servizio di trasporto pubblico
locale a Tpl Linea.

https://www.ivg.it/2022/03/tpl-linea-firma-dei-patti-parasociali-via-libera-allaffidamento-in-house/
https://www.ivg.it/2022/03/tpl-linea-firma-dei-patti-parasociali-via-libera-allaffidamento-in-house/

	Il Vostro Giornale
	Dal Mims no ai bus elettrici a Savona. Sindacati preoccupati: “Progetto su cui si era basato il futuro di Tpl”


